

# もみじ太鼓

平成 28 年度 5 月 24 日  
京都市立高雄中学校 学校だより  
なかま・夢・成長～夢を育む学び舎の創造～



## 修学旅行

5 月 11～13 日(水～金) 3 年生は、東京方面に修学旅行に行ってきました。小学校 5 年生時のスクーデントシティ学習、中学校 1 年生時のファイナンスパーク学習、2 年生時のチャレンジ事業体験学習と実施してきた「キャリア学習」の集大成と考え、日本の首都である東京方面への修学旅行でした。期間中、天候にも恵まれ、職業見学としてディズニーランド、日本テレビ、日本航空、警視庁の見学、都内班別研修、スカイツリー、国会議事堂(衆議院)、浅草の見学等、全行程を事故なく、無事終了することができました。中学校と京都駅間の移動については、高雄保勝会を代表してもみぢ家さんにマイクロバスを出していただき、大きな荷物の運搬については高雄自治連合会長の中川さんにご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

修学旅行中には班別行動でリーダーを中心にまとめた行動ができ、お互いのことを思いやる場面があり、さすが 3 年生になったなあと感心する事が多くありました。また、東京の地下鉄に乗る場面では大変なラッシュや、乗り継ぎのために迷路のような通路を歩く経験もしました。帰りの新幹線やバスの中で、生徒たちの感想は「京都に早く帰りたい」「東京はさすがや！ また来たい！」「やっぱり緑の豊かな高雄がいい！」「東京は何でもある」など、東京を肌で感じることができた修学旅行となりました。この経験を活かして、残りの中学校生活や、これから的人生を充実させてほしいと思います。 (学校長)





### 新入生歓迎遠足

5月18日(水), 晴天に恵まれ, 清滝川河原(錦雲峡)まで歩き, 飯盒炊爨を行いました。3つのフレンドリー班をそれぞれ2グループに分け, 合計6グループに分かれて, 焼肉・焼きそば・カレーライスなどのメニューで楽しみました。新入生歓迎なので, 3年生・2年生が準備や調理をリードして, 1年生を接待する形になりました。黙々と焼肉を焼いている3年生, カレーの準備を着々と進め鍋の見張りをしてくれている3年生の姿が印象的でした。

修学旅行と新入生歓迎遠足を連続して実施しましたが, 3年生の成長が素晴らしく, 嬉しくもあり, 眇しかったです。よい手本を見て, 来年は今の2年生が全体をリードできるようになってくれると思います。資材の運搬では, 今年も高雄自治連合会長の中川さんにお世話になりました。ありがとうございました。

